

In-FINE, premier Forum International du Numérique pour l'Éducation

vendredi 4 juin 2021, par [lpe](#)

En raison de l'épidémie mondiale de COVID-19 le Forum International du Numérique pour l'Éducation, initialement prévu en juin 2020 est reporté aux 2-3 et 4 juin 2021 à Poitiers.

Ce qu'est In-FINE :

- Le premier Forum international du Numérique pour l'Éducation organisé par un collectif d'acteurs publics, nationaux et territoriaux, en lien étroit avec les industriels et les associations pour partager des connaissances et des pratiques, et développer un numérique en phase avec les besoins et les valeurs des acteurs

- Le plus grand rassemblement de professionnels de l'Éducation et de la Formation, de chercheurs, d'entrepreneurs

EdTech, d'investisseurs, d'acheteurs et de prescripteurs de numérique pour l'Éducation : Une immersion avec tous les acteurs de l'écosystème, à Poitiers, capitale de l'Éducation

- 3 parcours thématiques, au coeur de l'actualité :

Éduquer au numérique ; Transformer les pratiques pédagogiques ; Accompagner les parcours d'apprentissage.

Toutes les informations : www.in-fine.education et www.u-ldevinci.fr